

大阪城

2023

7/27 (木)

14374号

全港海
西成分会

2647
6647-
4947

全国で梅雨が明け、7/17の23の一週間で、

熱中症で9190人が救急車で運ばれたという。

大阪は62人で、65歳以上が56.5%という。

連日35度を超えてきて、40度々の高温が聞える。水分・塩分など気をつけて取って、今月半ほどは自然の猛暑者と小さな工夫で頭を使いたいから、戦って、秋にたどり着きたいものです。

昔し、人間のことを「パンツ」とはいたサルというた学者、政治家がいたが、今は「スマホをもったサル」の姿になってきている。しかし、最近はその上に、生成AIとか、人工頭脳の話がふえてきている。その本場、アメリカでは、人工頭脳(AI)の使い方に異議、抗議をして、映画のハリウッドで、ストや抗議が起ったという。俳優や脚本家、映画監督などの労働組合が集会、抗議行動、ストをして、人工頭脳(AI)では仕事や権利が失われることに対し、要求を出し、戦いは始めている。

日本では、まだ、AI(人工頭脳)のむきおこす問題は、社会全体はホーとして、気づきが一〜二週回復感。じだが、いずれ、日本社会でも、大変な現象がみえ、きそうに見える。なかなか、世の中、平穏というのには生れにくいのだろうし、平穏は長くは続かないのが、自然の流氷というところだろう。

「しよぼい万博」でも「できれば御の字」

1年8カ月にせまつた「関西大阪万博」関係各方面から「工事がまにあわない」「無理だ」、もう「延期か中止」と言う声がつづいていきます。できないなら「予算を倍増」するか「手抜きして簡易なものにする」しかないという話がされるようになっていきます。

そうした中で大阪府吉村知事「しよぼい万博にはしない」とかいきんでいます。建設資材の暴騰・人件費の高騰のなかで「人手不足」も半端でなくなっています。予算のほうも当初からすでに5割増にさなれていますが、普通にやって倍くらいになってもおかしくない事態になっています。

維新にとって「あとんどりできない万博」。金の算段ができなければ「しよぼい万博」で「我慢」しないといけなくなるようすが、7500円はらってお客がくるか、そちらのほうが見ものようです。

35度越え熱暑日ぐいまで

連続10日?いや2週間。このまま盆休みまで?異常な暑さは続きます。